

03.03.2024

An die Redaktionen
Höchster Kreisblatt
Hofheimer Zeitung

Pressemitteilung

Ein voller Erfolg: Zweite Müllsammelaktion der Bürgervereinigung

Gut gelaunt und professionell ausgerüstet mit Warnwesten, Greifzangen, Handschuhen und Müllbeuteln gingen am Samstag, dem 2. März wieder ca. 25 Erwachsene und Kinder kreuz und quer durch die Altstadt, um Müll einzusammeln. Wie schon im Herbst waren es wieder hauptsächlich achtlos weggeworfene Kippen, die wegen der hohen Schadstoffbelastung für Boden und Wasser kein Kavaliersdelikt darstellen. Aber auch Verpackungen, Taschentücher, Flaschen und Essensreste konnten die Helfer beseitigen. „Wieso werfen die Leute den Müll so einfach auf die Straße?“, wunderten sich schon die jüngsten Aktiven. Eine gute Frage, denn in der Regel ist der Weg zum Papierkorb nicht weit und es tut ja auch nicht weh, wenn man seinen Abfall mit nach Hause nimmt. Dazu gab es eine interessante Information aus Japan: Seit über 25 Jahren gibt es dort keine öffentlichen Mülleimer mehr und dennoch sind die Städte sauber. „Davon sind wir leider ganz weit weg“, bedauerten die Sammler. Aber warum sollte es bei uns nicht gehen? Also, sich selbst für die Müllentsorgung verantwortlich fühlen ist ein Appell an uns alle: „Saubere Ideen für Hofheim!“ Bitte gleich im Kalender vormerken: Die nächste Müllsammelaktion findet am 1. Juni statt.

BU: Müllsammelaktion der Bürgervereinigung; Foto: Heiko Schmitt